

## Moody's realizará el seminario Inside LatAm el miércoles próximo

Extracto de la entrevista con Alberto Jones, CEO de Moody's México, en el programa "Ganadores y Perdedores", conducido por Susana Sáenz en El Financiero Bloomberg TV.

SUSANA SAENZ: La próxima semana, el miércoles 4, se llevará a cabo en México el seminario Inside LatAm 2019 México. Para hablar del tema, doy la bienvenida con mucho gusto a Alberto Jones, CEO de Moody's México. Bienvenido Alberto.

ALBERTO JONES: Hola, qué tal Susana.

SUSANA SAENZ: Qué gusto verte. Bueno, esta edición la llamaron "Cambios en políticas, el mayor riesgo para las condiciones crediticias". ¿Cuáles son los principales riesgos que se abordarán en este seminario para la calificación del soberano?

ALBERTO JONES: Bueno, justamente vamos a comenzar como ya es nuestra tradición por más de 15 años, justamente con la situación crediticia del gobierno de México. Los principales riesgos que se van a tocar son los que tienen que ver con el impacto de la desaceleración económica en el tema fiscal y cómo afecta a las variables macroeconómicas y la incidencia que eso tiene en el riesgo de la deuda del gobierno de México. Naturalmente se tocará el tema de la presión que las finanzas públicas tenga derivada del soporte que tenga que darle a Pemex ¿no? Y por supuesto las perspectivas a futuro de los principales detonadores de cambios en la calificación que seguramente será de gran interés para los asistentes, que por cierto, por lo demás son generalmente pura gente especializada, altos ejecutivos de sociedades de inversión, fondos de inversión, CEO's, CFO's de corporaciones y por supuesto, funcionarios de gobierno federal y locales.

SUSANA SAENZ: Claro. Y todos estamos muy atentos de lo que se tenga que decir sobre Pemex, que sin duda va a ser uno de los protagonistas en este seminario ¿no?

ALBERTO JONES: Así es. Mira, ahí como segundo tema principal que se va a tratar, la segunda conferencia, la va a dar el analista para Pemex y que es el experto para América Latina ...

SUSANA SAENZ: Pete Speer ¿no?

ALBERTO JONES: Es justamente con Pete Speer, que en esta ocasión hemos destacado el lugar que ocupa la conferencia, en virtud de que es un tema fundamental para por un lado la evolución de la calificación del gobierno soberano, y por otro lado, la de la propia Pemex.

El tema principal es que con la caída pronunciada de la producción, el declive en las reservas, la necesidad de inversiones adicionales para financiar la reconstrucción de las reservas, que es un tema muy delicado que no se toca tanto y por supuesto el tema del apoyo que el gobierno tenga que dar en virtud del flujo negativo que experimenta la empresa y que creemos que va a seguir presentando en el futuro.

(...)

SUSANA SAENZ: Muy interesantes los temas que ponen sobre la mesa, ¿dónde pueden encontrar más información los interesados? Como decías, CFO's, CEO's y gente especializada.

ALBERTO JONES: Mira, en la página de moody's.com en la sección de Eventos, justamente Inside LatAm Series Mexico 2019, ahí pueden ver la agenda. Y no quisiera dejar de mencionar que la ponencia magistral de nuestra conferencia de este año la va a dar el secretario de Hacienda, el maestro Arturo Herrera, que será mucho muy interesante escuchar lo que nos tenga que decir de la evolución de la economía y las finanzas públicas en esta última parte de este año.

SUSANA SAENZ: Muy importante. Y las condiciones para invertir en nuestro país. Muchas gracias Alberto Jones, CEO de Moody's por acompañarnos. Muy buenas tardes.

Al contrario Susana. Muchas gracias.